

Marignier

Hope for African Children soutient les orphelins kényans

Créée par une Thylonne, Alice Pasquier, l'association aujourd'hui basée à Marignier lance un nouveau mode de parrainage afin de récolter des fonds pour les enfants de l'orphelinat de Nairobi.

Par Julien GAL - 14 févr. 2021 à 13:20 - Temps de lecture : 4 min



L'association margerote Hope for African Children récolte des dons pour soutenir l'orphelinat kényan du même nom. Photo Le DL /J.G.

C' est en 2019 qu'une étudiante en médecine originaire de Thyez, au cours d'un stage à Nairobi, découvrait l'orphelinat Hope for children. Bien décidée à venir en aide aux volontaires de l'institution, Alice Pasquier décidait de poursuivre un peu son séjour et rejoignait l'équipe bénévole. Pendant plusieurs

semaines, elle a vécu au milieu de la cinquantaine d'enfants recueillis, du nouveau-né au jeune adulte, et faisait l'expérience des difficultés, surtout financières, que connaît l'orphelinat.

Bouleversée par le quotidien des enfants comme des bénévoles, la Thylonne a décidé de poursuivre son action de façon plus pérenne. De retour en France et accompagnée de trois amies, la décision a été prise de créer une association destinée à récolter de l'argent pour l'institution. Un mois seulement après son voyage, Hope for African Children (HAC) voyait le jour le 30 septembre 2019. L'aventure pouvait commencer.

Lisa, 22 ans, la trésorière de l'association présidée par Alicia Parquet, explique son engagement : « J'ai participé à la création de l'association car c'est un projet qui me touchait. Ça ne concernait pas un orphelinat quelconque, mais un orphelinat dont j'ai connu le quotidien de près, via le récit d'une des deux étudiantes parties au Kenya. »

Faute de pouvoir récolter de l'argent en cette période de crise sanitaire, les quatre amies lancent un système de parrainage d'enfants

Afin de faire connaître HAC, les quatre amies âgées d'une vingtaine d'années dotent l'association d'une page Facebook et de comptes Instagram et Twitter. Et pour récolter des subsides, l'association participe à des brocantes et tient un stand lors des principaux événements de la Vallée de l'Arve. Des cagnottes en ligne sont également disponibles, notamment sur le site HelloAsso. Un système de microdonation via le site Teaming est également proposé pour financer les frais de scolarité ou les besoins alimentaires des enfants.

Mais le contexte sanitaire contraignant à l'annulation des principaux rassemblements, les membres du bureau réfléchissent à de nouvelles sources financières. C'est ainsi qu'est apparue l'idée du parrainage, proposé sous forme de forfaits diversifiés pour toucher un public le plus large possible. Si l'objectif initial était de lancer le parrainage en même temps que le site web, les blocages

techniques liés à la conception de ce dernier les ont contraintes à revoir le planning. Le parrainage a donc été lancé en premier, à une date on ne peut plus symbolique, le 25 décembre 2020.

Le principe est simple : le généreux donateur envoie une somme forfaitaire à Hope for African Children, laquelle est ensuite reversée à l'orphelinat. Cet argent permet notamment de financer la nourriture ou les produits de soin des enfants, mais aussi leur scolarisation, vecteur d'espoir et d'autonomie. « Voir le sourire de ces enfants n'a pas de prix et me rend tout aussi heureuse », témoigne Floriya, nouvelle recrue de HAC.

De nombreux projets sont aujourd'hui à l'étude, comme des demandes de subventions publiques ou encore la possibilité d'ouvrir des bureaux de l'association dans d'autres endroits.

Portée par une équipe dynamique et pleine d'idées, l'association a besoin de tout le monde pour poursuivre son action et aider plus encore ces jeunes orphelins. Alors, que ce soit en faisant connaître l'association sur les réseaux sociaux, en rejoignant l'équipe ou en parrainant un enfant, Hope for African children compte sur tous pour mener à bien sa généreuse mission.

Plus d'infos sur <http://hfac.fr>

Informations pratiques et contacts

Association « Hope for african children »

Facebook : Hope for African Children - HAC

Instagram :@hope_for_african_children

Twitter : @HopeforAfrican1

Mail : hopeforchildren254@gmail.com

Comment fonctionne le parrainage ?

Aujourd'hui, 15 enfants sont parrainés. Plusieurs forfaits sont proposés afin de permettre à tout le monde de pouvoir soutenir un enfant à son niveau. Les forfaits commencent à partir de 20 €, avec possibilité de partager un forfait à deux pour les étudiants. Le but principal n'est pas que financier, mais plutôt de créer un lien avec l'enfant sur une plus ou moins longue durée. Le parrainage offre des échanges enrichissants, un accompagnement sur le long terme pour voir évoluer un enfant, une aide précieuse pour son avenir et surtout un engagement méritant.

Social

Marignier

